



みんな最高！ 学校最高！ ふるさと最高！

「最高！」 第13号



令和8年1月14日(水)発行

(りんどうヶ丘小ホームページQRコードです。学校生活のブログ等をカラーでご覧いただけます。)

「りんペイマート」大盛況！



商品の陳列も終わり、開店準備完了！



開店と同時に行列ができるほどの大盛況！

第3ステージ終わりの会で開催予定だった「りんペイマート」ですが、インフルエンザ流行により、第4ステージ始まりの会に延期して開催しました。

当初、品薄が心配されましたが、保護者や地域の皆様方のご厚意によりたくさん商品が集まりました。

おかげさまで、どのブースも大盛況でした。

なお、今回、初登場した「プレミアムりんペイ」は、3種類ほど発売しましたが、人気はそれほど高くなく行列はできませんでした。

「プレミアムりんペイ」とは、NRT学力テストが終わる2月26日(木)一日限定の「宿題なしの日」および「お菓子を持ってきていい日」の2種類と、「昼休みに校長室のソファーで読書ができる券」の併せて3種類です。

「宿題なしの日」は、2・3・4・5・6年生が買いました。

1年生だけは、「お菓子を持ってきていい日」を買いました。

両方買うこともできたのですが、各学年の話し合いでそれぞれ1つずつ買うことになったようです。

なお、個人販売となる「校長室ソファー読書券」は、10枚くらい売れました。一人で2枚買う人もいました。（売れ行きが悪かったので私に忖度してくれた子どもたちに感謝感激です！）

さて、次回は、3月13日(金)の「りん小夢の祭典 2026」のときです。

開催まで2ヶ月しかありませんので、「りん活」に精力的に励み、たくさん「りんペイ」を貯めてほしいと思います。

ちなみに、14日に配付した校長室検定は、お年玉特別企画でポイント2倍になっています。

存続の危機から脱出、大人の部活動！

男子マイ弁当クラブ復活！

子供たちの自由研究に負けまいと、本校教職員の夏休みの自由研究として、大人の部活動「男子マイ弁当クラブ」が発足したことは以前お知らせしたところですが、その後、忙しさのあまり、怠け癖がでてクラブは存続の危機に陥っていました。

しかし、冬休みになり新年の幕開けとともに見事に復活しましたのでご報告いたします。

＜会員No.1＞ 監督(61歳) ※匿名希望！

☆モットー

冬は寒いので、メインのおかずは、前日の夕食の残りを弁当箱に詰めても大丈夫ということで手抜き推奨！



＜会員No.2＞ コーチ(32歳) ※育児に向け準備中！

☆モットー

夏の成果を生かして、正月には中華オードブルを作りました。2月からは育児にも奮闘します！



＜会員No.3＞ 広報部長(26歳) ※新居建設中！

☆モットー

冬休みは、お弁当だけでなく、時間と手間のかかる“おでん”にも挑戦しました！



＜会員No.4＞ 研究部長(26歳) ※プライベート充実中！

☆モットー

4月から平日は毎日欠かさず自炊中！「彩りゆたか」より、「茶色いメニューが一番おいしい」がモットー！



☆☆☆春休みは合宿研修を企画予定です！☆☆☆

＜めざす家庭・地域像＞

笑顔と元気かいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！